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～前回の卓話～ 
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日本障がい者スポーツ協会 常務理事 

   日本パラリンピック委員会 副委員長 

髙橋 秀文 氏 

「東京2020パラリンピックの成功に 
向けて～共生社会実現への道～」 

ご紹介者：村木 茂 会員 

本日の例会 

イニシエーションスピーチ 
田中 明夫 会員 
金沢 文史郎 会員 

〜春の一声会後記〜 

5月23日に、新緑のすばらしいゴルフ日和の中、
第114回の一声会が開催されました。 
湿度も無く、これ以上の無いゴルフ日和でし
た。 

当
日は13名の会員の参加頂き、優勝は本人初の
80代とすばらしいスコアで伊賀会員、2位はハ
ンディに恵まれた藤永、3位はハンディに恵ま
れなかった糸長会員という結果となりました。
次回も多くの参加を期待しております。 

 
    藤永記 

  

 日本障がい者スポーツ協会の中に日本パラリ
ンピック委員会があります。本日もパラスポー
ツという言葉をわたくしはよく使わせていただ
きますが、パラとはパラレル、つまり「もうひ
とつの」という意味です。「障がい者スポー
ツ」では暗い、ネガティブな印象を持たれがち
ですので、「パラスポーツ」と浸透させるべく
マスコミ・メディアにも働きかけております。 
 パラスポーツの裾野を広げる（普及・拡大）。
山を高くする（技術力の向上）。そして活力あ
る共生社会を実現するのがわたくしどもの目的
です。メダルの獲得は目標であり目的ではあり
ません。 

 1.障害の有る無しに関係なく、2.男性女性に
関係なく、3.年齢の高い若いに関係なく、4.国
籍にも関係なく、皆んなが一人ひとりの個性を
生かして、いきいき生きられる社会が共生社会
です。更にわかり易くいうと、共生社会とは
「みんな違って、みんな良い社会」です。パラ
リンピックをひとつの契機にそうした社会に
もっていけるかどうかということが大きい課題
ではないかという風に思っています。 

  

 今回のパラリンピックでは、日本戦に限らず
全競技全試合を会場満員にしてください。世界
人口70億人のうち50億人がテレビ視聴できる環
境にあります。パラリンピック会場を観客で埋
め尽くすことが世界に対する最大のおもてなし
であり、日本は世界から尊敬される国になりま
す。 
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村木 茂   本日の卓話髙橋さん宜しくお願いし 

ます。 
松井秀文  ①12日のロータリーデーは多くの

方々にご参加いただき有り難うございました。
千代田グループのだしものは全て盛況で何より
でした。レモネードスタンドによる寄付額は
128.383円で大成功でした。ご協力いただいた
皆さんに感謝いたします。②ゴールドリボン
ネットワークが来年の東京マラソンの寄付先団
体に選ばれました。チャリティーランナーの方
は是非、寄付先をゴールドリボンに。 

冨岡洋一(千代田グループ幹事) ロータリー
デーへのご参加ありがとうございました。お蔭
様です！ 

伊賀大祐 5/12のロータリーデーには、たくさ
んの方にお手伝い頂きありがとうございました。                          

                                                 

第 1574 回 例 会 報 告 
■ 5月21日 例会プログラム 
1. 点鐘   
2. ロータリーソング「我等の生業」 
      本日の歌「鉄道唱歌~東海道編~62番」        
3. 会長報告 
4. 委員会報告 
5. 卓話 
6. 点鐘 
■ 出席報告 
5月21日 出席者 35名 ビジター 1名 出席率 56％ 
5月12日 出席者 26名 メーキャップ 16名  
計42名（ロータリーデー） 
会員数 65名 出席対象者 62名  修正出席率68％ 
5月7日 出席者 42名 メーキャップ 6名 計 48名 
会員数 65名 出席対象者 62名  修正出席率77％ 
 

ビジター（敬称略） 
  原 幸一郎（東京西）  

今後の例会予定 

○ 会長報告 

①先日のロータリーデーには沢山の方にお越しい
ただき、全体で1,000人以上の来場者がありまし
た。千代田グループからはご存知のようにバルー
ンアートのワークショップに、キッチンカーとレ
モネードスタンドの出店をしました。キッチン
カーは途中で売り切れましたし、バルーンアート
もすべての回でちゃんと子供さん達が参加されま
した。また、レモネードスタンドでは¥128,383と
いう寄付金が集まりました。どれも大成功でした。
②23日に一声会のゴルフがございます。当日は気
温28度という予報も出ており、ぜひ皆様には楽し
んでいただければと思います。③カンボジアへの
地区補助金が承認されました。④3/1の東京マラ
ソンにおける、10万円の寄付先にゴールドリボン
が加わりました。 
 
〇 委員会報告 
田中次年度親睦委員長 
 次年度の10月6日（日）14時から新国立劇
場でオペラの観劇会を行います。ぜひ皆様の
ご出席をよろしくお願いします。 
 
冨岡会員（グループ幹事） 
 今日は保坂ガバナー補佐の代理として皆様
にご挨拶させて頂きます。今期、保坂さん並
びにわたくし冨岡は国際ロータリー2750地区
の千代田グループに出向させていただいてお
ります。過日（5/12）、赤坂アークヒルズは
カラヤン広場にてロータリーデーを開催させ
ていただきました。先週金曜日の役員会の席
で服部陽子ガバナーが非常にご満悦の、満面
の笑みをもって皆様を褒め称えておられまし
た。この場をお借りして皆様にお礼を申し上
げたと思います。ありがとう御座いました。 
 
〇 幹事報告 
 次週例会（5/28）は5階「ラ・ローズⅠ」にて
おこないます。  

6月 4日（火）  
クラブ協議会 「本年度各委員会活動報告」 
6月11日（火）   
「クラブ年次報告」伊賀幹事   
6月18日（火）  
最終夜間例会  

～歓迎の歌～  

1. あなたも私もロータリアン  

ようこそお運び ありがとう  

2. あなたも私もロータリアン 

 心も一つでさあ握手  さあ握手 


